
Открыла конференцию Председатель Совета 
регионального отделения партии Елена Мизули-
на, которая зачитала отчет о своей деятельности 
и о деятельности партии в регионе. Рассказала 
Елена Мизулина о перспективах партии, о том, 
что именно СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ должна 

стать самой активной политической структурой, 
эффективно решающей социальные проблемы 
граждан региона. Обозначила, целый ряд, раз-
личных партийных проектов, которые реализу-
ются, и которые только планируются к реализа-
ции.

Тайным голосованием делегатами Конферен-
ции на должность Председателя Совета регио-
нального отделения была переизбрана Елена 
Мизулина. Был переизбран Совет регионального 
отделения и контрольно-ревизионная комиссия 
регионального отделения.
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Отдельно хочется выделить прошедшие недавно в единый день голосования 14 сентября 
2014 года выборы в Совет Тевризского муниципального района Омской области. В Тевризском 
районе от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ баллотировались 11 кандидатов. Были избраны – 
4. В прошлом созыве Совета Тевризского муниципального района было – 2 депутата. Выборы 
проводились по многомандатной системе – всего 3 пятимандатных округа.

«- Этот успех наглядно показывает, что на данный момент СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ самая 
перспективная политическая сила в России. Мы год от года, от выборов к выборам увеличива-
ем представительство своих депутатов в органах законодательной власти различных уровней! 
И это происходит по объективной причине – люди видят, что мы работаем и, что мы постоян-
но работаем над выполнением своих предвыборных обещаний.»

Депутат Законодательного Собрания Омской области Евгений Дубовский

ОтчетнО-выбОрная КОнференция  
региОнальнОгО Отделения партии

20 СЕнТЯБРЯ 2014 гОДА СОСТО-
ЯЛАСь КОнфЕРЕнцИЯ РЕгИО-
нАЛьнОгО ОТДЕЛЕнИЯ ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ОМ-
СКОй ОБЛАСТИ. ПОчТИ СО ВСЕх 
угОЛКОВ ОБЛАСТИ СъЕхАЛИСь 
нА нЕЕ ДЕЛЕгАТы.

ЗА ПЕРИОД С СЕнТЯБРЯ 2012 ПО СЕн-
ТЯБРь 2014 гОДА РЕгИОнАЛьнОЕ ОТ-
ДЕЛЕнИЕ ПОЛИТИчЕСКИй ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ОМСКОй 
ОБЛАСТИ учАСТВОВАЛО В ВыБОРАх 
12 РАЗ. ВСЕгО ЗА ЭТОТ ПЕРИОД нА Вы-
БОРАх ВСЕх уРОВнЕй БыЛО ВыСТАВ-
ЛЕнО 22 КАнДИДАТА. 

22 Кандидата
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Елена Мизулина побывала на торжественных мероприятиях посвящен-
ных 90-летию Любинского района. начался визит депутата в район с посе-
щения обновленного Дома Культуры. глава Любинского райо-
на Абай Ракимжанов с гордостью продемонстрировал гостям 
праздника кардинально обновленный после реконструкции 
районный Дом культуры. на ремонтно-строительные работы 
из бюджета муниципального образования было выделено бо-
лее 13,5 млн рублей.

В период торжеств, посвященных 90-летию Любинского 
района, на главном стадионе было начато строительство хок-
кейной площадки. Заключительным аккордом официальной 
части юбилейного торжества стала забивка первой сваи буду-
щей крытой хоккейной ко- робки на стади-
оне «нива». Выполнить по-
четную миссию поставить 
подпись на первой свае 
важного спортивного объ-
екта любинцы попросили 
главу района Абая Раким-
жанова, депутата госду-
мы Елену Мизулину и 
известного омского хок-
кеиста Евгения Шастина.

В рамках торжествен-
ных мероприятий Еле-
на Мизулина вручила 
от имени Комитета госдумы по 

вопросам, семьи женщин и детей почетные грамоты жителям Любинского 
района и подарила району большой самовар с памятной гравировкой.

елена Мизулина приняла участие в тОржествах пО 
случаю 90-летия любинсКОгО райОна ОМсКОй Области

На протяжении всей весенней сес-
сии Государственной Думы Россий-
ской Федерации в Омской области 
работала приемная Елены Мизули-
ной. Где за это время было рассмо-
трено 79 обращений от граждан и 
было подготовлено 109 ответов. От-
дельно необходимо отметить обра-
щения положительно разрешенные 
в пользу граждан.

Так в январе 2014 года таких обра-
щений было пять : 

1. Обратился гражданин О. по во-
просу оказания ему медицинской 
помощи. Был сделан депутатский 
запрос в Министерство здравоохра-
нения Омской области. Вопрос орга-
низации медицинской помощи граж-
данину О. взят на личный контроль 
заместителем главного врача по ме-
дицинской части БуЗОО «гП № 2».

2. Обратилась гражданка В. по во-
просу оказания помощи в предостав-
лении места в ДОу. Был сделан депу-
татский запрос в Администрацию г. 
Омска, затем в прокуратуру г. Омска. 
Место в ДОу было предоставлено.

3. Обратился гражданка М. с прось-
бой оказания помощи в проведении 
прокурорской проверки относитель-
но деятельности некоммерческого 
партнёрства. Был сделан депутат-
ский запрос в прокуратуру Омской 
области. Внесено представление об 
устранении нарушений. гражданкой 
М. написано благодарственное пись-
мо в адрес депутата гД Рф.

4. Обратился гражданин Л. с жало-
бой на бездействие исполнительных 
приставов. Был сделан запрос руко-
водителю управления федеральной 

службы судебных приставов по Ом-
ской области. Сумма в пользу заяви-
теля с должника взыскана в полном 
объёме.

5. Обратился гражданин К. по во-
просу оказания помощи в предостав-
лении места в ДОу. Был сделан депу-
татский запрос в Администрацию г. 
Омска, затем в прокуратуру г. Омска. 
Место в ДОу было предоставлено

В феврале 2014 года обратилась 
гражданка А. с просьбой оказать по-
мощь в возврате документов у юри-
ста, который скрывался от заяви-
тельницы. Был сделан депутатский 
запрос в уМВД России по Омской 
области. Документы возвращены за-
явительнице в отделении полиции.

В марте 2014 года обратилась 
гражданка К. по вопросу оказания 
помощи в предоставлении служеб-
ного жилого помещения. Был сделан 
депутатский запрос в главе Азовско-
го немецкого национального райо-
на Омской области, директору фгБу 
«фКП Росреестра» - работодателю 
заявительницы. гражданка К. вклю-
чена в список граждан, нуждающих-
ся в служебном жилом помещении.

В апреле 2014 года пять обращений :
1. Обратилась гражданка М. по во-

просу оказания помощи в проведе-
нии ремонта межпанельных швов 
жилого дома. Был сделан депутат-
ский запрос в прокуратуру Омской 
области. После проведенной проку-
рорской проверки ремонт был осу-
ществлён.

2. Обратилась гражданин г. с жа-
лобой о несвоевременной выпла-
те заработной платы. Был сделан 

депутатский запрос в прокуратуру 
Омской области. Заработная плата 
заявительнице выплачена в полном 
объёме, задолженность отсутствует.

3. Обратилась гражданка Б. по во-
просу несогласия с установленной её 
сыну III группой инвалидности. Был 
сделан депутатский запрос министру 
здравоохранения Омской области. 
Сыну заявительницы установлена II 
группа инвалидности на 1 год.

4. Обратилась гражданка М. по 
вопросу оказания помощи в предо-
ставлении места в ДОу. Был сделан 
депутатский запрос в Администра-
цию г.Омска. Место в ДОу было пре-
доставлено.

5. Обратилась гражданка С. с 
просьбой оказать содействие её 
сыну в предоставлении отсрочки от 
призыва на военную службу для по-
лучения среднего профессиональ-
ного образования. Был сделан депу-
татский запрос военному комиссару 
Омской области. Отсрочка была пре-
доставлена.

Кроме того в апреле 2014 года 
стало известно, что Омские мамы, 
наряду с семьями из других регио-
нов, не будут получать выплаты за 
третьего ребенка. Связано это было 
с тем, что суммарный коэффициент 
рождаемости в Омской области пре-
высил средний по Российской феде-
рации на 12%. Таким образом, Ом-
ская область перестала относиться 
к субъектам Российской федерации 
с естественной убылью населения и 
величиной суммарного коэффици-
ента рождаемости ниже средней по 
стране. Это значит, что регион боль-

ше не соответствовал критериям от-
бора субъектов, которые получают 
софинансирование из федерального 
бюджета на выплату ежемесячной 
денежной выплаты при рождении 
третьего и последующего ребенка. 
Впервые о такой проблеме Елена 
Мизулина узнала на приеме граж-
дан по личным вопросам в Омске. 
Тогда же Елена Мизулина направила 
официальный запрос вице-премьеру 
Ольге голодец о ситуации с выплата-
ми за третьего ребенка в Омске.

Благодаря активному вмешатель-
ству членов Комитета государствен-
но Думы по вопросам семьи, жен-
щин и детей, многодетные семьи в 
66 регионах России продолжат по-
лучать пособия. Правительство Рф 
продолжит софинансировать ежеме-
сячные денежные выплаты семьям 
при рождении третьего ребенка для 
регионов, в которых улучшилась де-
мографическая ситуация и возросли 
показатели рождаемости в том чис-
ле и для Омской области.

Всего за два года работы обще-
ственной приёмной партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской об-
ласти, в приемную поступило 1357 
обращений граждан. Зачастую люди 
обращаются в надежде на справед-
ливость, предварительно обив поро-
ги кабинетов власти. Все граждане 
принимаются на бесплатной основе, 
им предоставляются устные юри-
дические консультации, помощь в 
оформлении обращений в исполни-
тельные органы самоуправления го-
рода и области, а также в федераль-
ные структуры власти.

бОльшую рабОту делает приеМная депутата гОсудар-
ственнОй дуМы елены МизулинОй в ОМсКОй Области
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-Тотальный рост платежей в сфере ЖКх не пер-
вый год вызывает оправданное возмущение у 
россиян. Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выра-
ботала два системных, непопулистских подхода к 
решению этой проблемы:

Во-первых – нашими однопартийцами в госу-
дарственной Думе разработан законопроект об 
ограничении предельно допусти-
мого роста тарифов естественных 
монополий и жилищно-комму-
нальных услуг на уровне ин-
фляции (он был отклонен 
в первом чтении спустя 3 
года после внесения).

Во-вторых - законопро-
ект, суть которого в том, что 
«максимально допустимая 
доля расходов граждан на оплату 
жилых помещений и коммунальных 
услуг не может превышать 10% сово-
купного дохода семьи».

Также, законопроект об основах 
государственного регулирования тор-
говой деятельности в Рф в части ограни-
чения торговой наценки до 15% на социально 
значимые продукты питания защитил бы мало-
обеспеченные слои населения. но он уже дваж-
ды был отклонен партией власти. Такая же судь-
ба постигла и законопроект об освобождении от 
уплаты земельного налога владельцев земельных 
участков площадью до 8 соток.

Законопроект «О госрегулировании тарифов на 
услуги естественных монополий» устанавливает 
четкий порядок формирования цен на товары и 
услуги естественных монополий: на электроэнер-
гию, железнодорожные перевозки, газ, водоснаб-
жение. Эти тарифы должны определяться исходя 
из реального экономического состояния граждан 
нашей страны! 

В случае принятия этих предложений рост цен 
на все остальные товары и услуги может суще-
ственно снизиться и как следствие – может замед-
литься инфляция. но парламентское большинство 
в очередной раз отклоняет эти законопроекты. 
но мы не будем сидеть сложа руки, коллеги из 
СПРАВЕДЛИВОй РОССИИ в государственной Думе 
будут продолжать вносить эти законы и будут до-
биваться их принятия. Это политическая борьба, 
это если хотите борьба с мафией которая «засела 
в сфере ЖКх» и эту борьбу нужно продолжать. 

но это в государственной Думе, в Омской об-
ласти мы тоже боремся, только на нашем регио-
нальном уровне. Так например в марте 2014 года 
я предлагал обложить местных недобросовест-
ных коммунальщиков большими штрафами. И 
вносил инициативу о внесении изменений в ста-
тью 7.23 Кодекса Российской федерации об адми-
нистративных правонарушениях.

Эта статья говорит о том, что нарушение норма-
тивов обеспечения населения коммунальными 
услугами влечет наложение административного 
штрафа. Однако сумма этого штрафа сейчас ни-
чтожно мала - от 1000 до 5000 рублей. что это 
значит? Это значит, что если ресурсоснабжающая 
компания неожиданно отключает у вас в доме 
воду на несколько дней, то в самом худшем для 
нее случае на нее будет наложен штраф от 1000 
до 5000 рублей. Жулики «обкрадывающие» насе-
ление на сотни тысяч рублей отделаваются штра-
фом в 1000 рублей?! Разве это справедливо?!

Я предлагал увеличить штраф, сделав его от 
десяти тысяч до тридцати тысяч рублей для 
должностных лиц и от ста тысяч до пятисот ты-
сяч рублей для юридических лиц! Такие штра-
фы серьезно ударили бы по жуликам в ресур-
соснабжающих компаниях, в управляющих 
компаниях и в ТСЖ. 

но, Законодательное Собрание Омской об-
ласти посетовало на то, что не вправе разраба-

тывать подобный документ. хорошо, 
предложил депутатам обратиться в го-
сударственную думу с соответствующим 
законопроектом. Однако, председатель 
Законодательного Собрания Владимир 
Варнавский заявил, что сейчас в ниж-
ней палате российского парламента и 
так скопилось порядка тысячи законо-
дательных инициатив, направленных на 
решение проблем в сфере ЖКх, поэтому 
подобный документ, из Омской области, 
федеральное Собрание не поддержит.

В итоге это абсолютно спра-
ведливое предложение было 
отклонено. Восемнадцать 

депутатов проголосова-
ли «за», и только 

д е п у т а т ы 

от «партии власти» 
проголосовали «про-
тив». 

Однако, при всех 
в кавычках заслугах 
«партии власти», 
совсем недавно 
Законодатель -
ным Собранием 
Омской области 
был принят за-
кон, который 
предусматри-
вает субсидию 
л ь г о т н ы м 
категориям 
омичей, чьи 
тарифы за 
коммунал-
ку превы-
сили до-
пустимый 
и н д е к с . 
на эти 
цели из 
бюдже-
та об-
л а с т и 
т ол ь -
ко на 
текущий год будет выделено 
32 млн рублей. Алексей Про-
возин уверен, что помочь на-
селению сейчас необходимо, 
хотя в перспективе следует 
начать работу по созданию 
единой государственной 
компании и передать на ее 
баланс все тепловые и водо-
проводные сети. Ведь сейчас 
все эти организации, преиму-
щественно частные, и они в 
тариф закладывают свою лич-
ную прибыль. Получается, что 
мы, конечно, помогаем льгот-
ным категориям граждан, но в 
тоже время, этим мы компен-
сируем прибыль частных ком-
паний в сфере ЖКх. В связи с 
чем, этот закон выглядит, как 

«необходимая заплатка», но 
не является полноценным 
решением вопроса. В свя-
зи с чем, основное пред-
ложение СПРАВЕДЛИВОй 
РОССИИ - создать госу-
дарственную эксплуати-

рующую компанию. Если 
уж возмещать выпадаю-

щие доходы, то не частнику, 
а государственной управляе-

мой организации!

руКОвОдитель фраКции справедливая рОссия  
в заКОнОдательнОМ сОбрании ОМсКОй Области  
алеКсей прОвОзин О жКх.
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Этот проект закона прокоммен-
тировал один из его авторов, руко-
водитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Законодательном Собра-
нии Омской области Алексей Про-
возин.

- Прежде всего, эти напитки со-
держат кофеин и аналогичные 
стимулирующие нервную систему 
вещества. В одной банке такого 
коктейля содержится максимально 
допустимая суточная норма кофеи-
на для взрослого человека. что го-
ворить о подростке, который одной 
банкой не ограничивается. Вторая 
проблема – характер алкогольного 
опьянения. наличие дополнитель-
ных, стимулирующих центральную 
нервную систему, веществ меняет 
характер опьянения. Алкоголь и ко-
феин сами по себе – антагонисты. 
Их сочетание приводит к тому, что 
подростки попросту «дуреют», а из 
этого все вытекающие последствия, 
в том числе и тяга к преступлениям. 
Третье, в этот сектор рынка априори 
вовлечены подростки и молодёжь, 

стоит лишь посмотреть на рекламу 
таких напитков, дизайн упаковки, 
стилистику рекламных слоганов. 
Они свидетельствуют, что товар рас-
считан на молодёжную аудиторию 
и стимулируют потребление этих 
напитков именно молодёжью, со-
гласитесь, ведь взрослые не пьют 
энергетики. ну и что самое опас-
ное - вкус алкоголя замаскирован. 
В энергетиках подсластители и до-
бавки нивелируют вкус алкоголя. 
человеческий организм при первом 
потреблении алкоголя защищается 
рвотным рефлексом, поскольку ал-
коголь – яд. Если, условно говоря, 
от банки пива подростка вырвет, 
то коктейля он спокойно выпьет 
и три банки. не случайно на этот 
коварный напиток быстро «подса-
живаются». А следствие, которое 
констатируют сегодня медики – 
рост панкреатитов, гастроэнтери-
тов, удар по желудочно-кишечному 
тракту и сердечно-сосудистой си-
стеме. В результате к 18 годам мы 
получаем готового алкоголика. Мы 

давно предлагаем полный запрет 
производства и оборота таких на-
питков на территории России. Мно-
гие сомневаются: нужны ли жёсткие 
ограничительные меры. но суще-
ствует ряд сфер жизни, где профи-

лактическая работа безрезультатна. 
Конечно, нужно пропагандировать 
отрицательное отношение к алкого-
лю. но это именно тот случай, когда 
действенным будет только катего-
рический запрет!

на своей недавней пресс-
конференции руководитель 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Законодательном собра-
нии Омской области Алексей 
Провозин сделал заявление, что 
в октябре этого года он добьется 
от региональных депутатов при-
нятия закона, разрешающего 
муниципалитетам отлавливать 
бездомных собак. Автор данно-
го законопроекта отметил, что 
новые полномочия пойдут на 
пользу, прежде всего, сельским 
жителям.

Особо остро проблема с бро-
дячими собаками стоит в сель-
ской местности. Люди уже бо-
ятся отпускать детей одних в 
школу. Стаи животных букваль-
но терроризируют сельчан. А 
власти на местах решить эту 

проблему не могут. 
у них на это нет ни 
денег, ни полномо-
чий. Если кто-то и 

попробует избавить подответ-
ственную территорию от живот-
ных, то его ожидают проблемы 
с законом из-за нарушения прав 
животных и не-
целевой траты 
денег, так как 
п ол н о м о ч и й 
на это у них 
нет. Вы только 
вдумайтесь, 
ежегодно в 
медучрежде-
ния с укуса-
ми от собак 
обращается 
примерно 5 
тыс. человек! 
Моя задача 
как законодателя дать муници-
палитетам полномочия и финан-
сирование. главы образований 
Омской области уже сами будут 
решать, как им отлавливать и 
содержать животных. – заявил 
Алексей Провозин.

Обсуждение законодательной 
инициативы Алексея Провозина 
длится с середины 2013 года, 
каждый раз спотыкаясь о не-

решитель-

ность некоторых региональных 
депутатов. Так же законопроект 
предусматривают клеймение 
собак бойцовских пород и выгул 
животных в специальных ограж-
денных местах.

алеКсей прОвОзин  
дОбивается принятия заКОна  

разрешающегО МуниципалитетаМ  
Отлавливать бездОМных сОбаК

запрет – единственнО вОзМОжная Мера пО спасению 
МОлОдежи От алКОгОлизации!

ЕщЕ В 2013 гОДу В гОСуДАРСТВЕннОй ДуМЕ И В ЗАКОнОДАТЕЛьнОМ СОБРАнИИ ОМСКОй ОБЛАСТИ ПАРТИЕй 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПОДнИМАЛСЯ ОДИн И ТОТ ЖЕ ВОПРОС - ВОПРОС ПОЛнОгО ЗАПРЕТА ПРОИЗВОДСТВА 
И ОБОРОТА СЛАБОАЛКОгОЛьных ТОнИЗИРующИх нАПИТКОВ.  ПРОШЕЛ гОД И, ПРЕОДОЛЕВ СИЛьнЕйШЕЕ СО-
ПРОТИВЛЕнИЕ АЛКОгОЛьнОгО ЛОББИ, ДЕПуТАТы ЗАКОнОДАТЕЛьнОгО СОБРАнИЯ ОМСКОй ОБЛАСТИ ПРИнЯЛИ 
В ПЕРВОМ чТЕнИИ  ПРОЕКТ ЗАКОнА О ЗАПРЕТЕ ПРОДАЖИ СЛАБОАЛКОгОЛьных ТОнИЗИРующИх нАПИТКОВ нА 
ТЕРРИТОРИИ РЕгИОнА.

Алексей ПРОвОзиН
руководитель фракции СПРАвЕДЛивАЯ РОССиЯ 
в законодательном Собрании Омской области:
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Поводом для разговора о возможной законо-
дательной инициативе по введению системы 
электронных браслетов и постоянного контроля 
за педофилами, чья вина была доказана, стал 
прецедентный случай с экс-главой омского моло-
дежного театра «Образы и маски» Владимиром 
чертищевым. Три года назад чертищев был осуж-
ден на реальный срок за растление малолетних. 
По решению суда наказание в виде ограничения 
свободы на 1 год и 11 месяцев было отменено в 
связи с изменениями в законодательстве, так как 
развратные действия чертищев совершал без 
применения насилия. Кроме того, истек срок дав-
ности преступления — 2 года, а последний дока-
занный эпизод произошел в декабре 2009 года. 
Владимира чертищева трижды судили за раз-
вращение подростков. но он ни разу не оказался 
в тюрьме. И по сей день продолжает работать с 
детьми.

 Шесть лет я и мои коллеги добивались приня-
тия закона об ужесточении наказания для лиц, 
совершивших развратные действия против несо-
вершеннолетних. Мы этого добились. И в 2012 
году закон был принят. но совершал свои престу-
пления чертищев до принятия закона. Он развра-
тил десятки омских детей и избежал наказания. 
Однако, прошу обратить на это особое внима-
ние, он остается судимым. При трудоустройстве 
в образовательные учреждения этот факт должен 
учитываться. По закону он не должен допускаться 
к работе с детьми. Правоохранительные органы и 
прокуратура должны обратить на это внимание! 
Поскольку налицо — факт несоблюдения феде-
рального законодательства!

 Процесс создания законодательного заслона 
для педофилов, развращающих наших детей, не 
простой. Российское уголовное законодатель-
ство в части защиты детей от посягательств на 
их половую неприкосновенность сохраняет ряд 
уязвимых мест. чертищев, на которого было за-
ведено уголовное дело, доведенное до суда, по-
сле судебного разбирательства избежал уголов-
ной ответственности. В 2010 
годы законодательно было 
запрещено таким лицам 
работать с детьми. но 
я считаю, что черти-
щев и ему подобные 
не в праве не то 
что работать — 

приближаться к детям! Тем не менее, человек, 
привлекавшийся к уголовной ответственности за 
педофилию, за развратные действия в отношении 
детей, продолжает работать с ними — принимать 
непосредственное участие в детских праздниках. 
В случае с чертищевым будет разбираться проку-
ратура.

 А в целом - необходимо продолжать работу 
по ужесточению законодательства. необходимо 
вводить уголовную ответственность за хране-
ние детской порнографии, нужно ввести систему 
электронных браслетов для педофилов, чтобы 
правоохранительные органы отслеживали все пе-
ремещения этих лиц и не допускали их контактов 
с детьми.

Электронные браслеты позволяют сотрудникам 
правоохранительных органов дистанционно 
получать радиочастотный сигнал, содер-
жащий информацию о перемещениях 
преступника. С таким браслетом пре-
ступник будет ходить тот срок, ко-
торый определит суд: 10-15 лет, 
а кто-то и пожизненно. Срок, в 
течение которого педофил на-
ходится под пристальным вни-
манием правоохранительных 
органов, зависит от тяжести 
совершенного им престу-
пления. но он должен состав-
лять не менее 10 лет.

 Существует несколько способов 
такого контроля. например, в 
США нет системы  электронных 
браслетов. но существует систе-
ма регистрации, когда человек 
все равно находится под постоянным 
контролем и вынужден регулярно от-
мечаться. При этом информация о его 
местонахождении, адресе, фотографии, 
паспортные данные являются открыты-
ми: все родители детей, проживающих 
по соседству с педофилом, получают 

эту информацию. Срок регистрации составляет не 
менее десяти лет.

Полагаю, что сейчас в России такую систему как 
в США сложно реализовать, поскольку существует 
закон о защите персональных данных. Да и рос-
сийское общество совершенно нетерпимо отно-
сится к такого рода преступникам. А появление 
данных педофилов в открытом доступе может 
привести к самосуду, ведь вряд ли кто-то захочет, 
чтобы такие преступники проживали рядом.

 Введение систем электронных браслетов и ре-
гистрации преступников позволит обеспечить до-
полнительный контроль общества за такого рода 
преступниками, либо вышедшими на свободу, 
либо, как у случае с упомянутым мной чертище-

вым, сумевшими избежать тюрьмы.
 несомненно, введение такой си-

стемы потребует дополнительных 
бюджетных средств. Считаю это 
оправданными затратами. Ведь 
на кону — судьба конкретного 

ребенка, его жизнь, его здо-
ровье, как физическое так и 
психическое.

 Предложение о введе-
нии системы электронных 
браслетов необходимо об-
судить со специалистами, 
экспертами, с правоохра-
нительными органами. 
Если общество поддержит 
такого рода предложе-

ние, то мы готовы под-
готовить соответству-

ющий законопроект 
в ближайшее 

время.

елена Мизулина: «неОбхОдиМО  
ввести систеМу элеКтрОнных браслетОв 

для педОфилОв
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Комитет государственной Думы 
по вопросам семьи, женщин и де-
тей, возглавляемый Еленой Мизу-
линой, поддержал законо-
проект, подготовленный 
Общероссийским народ-
ным фронтом и внесен-
ный депутатами госдумы, 
о дополнениях в закон 
«Об образовании» в ча-
сти, касающейся разме-
ра родительской платы 
за содержание ребенка 
в дошкольном образова-
тельном учреждении. Сей-
час, действующий закон 
не регулирует этот вопрос. 
По новому закону «Об об-
разовании», вступившему в 
силу 1 сентября 2013 года, 
учредители дошкольных 
образовательных учреждений полу-
чили право самостоятельно опреде-
лять списки затрат и, соответствен-
но, устанавливать размер оплаты 
за пребывание ребенка в детском 
саду. В результате, в ряде регионов 
рост оплаты за пребывание ребен-
ка в детском саду с начала года уже 
превысил 100%. Из многочисленных 
обращений родителей в наш Коми-
тет нам стало известно, что ситуация 

только ухудшается.
Внесенный законопроект предус-

матривает ограничение максималь-

ного размера родительской платы, 
вводит верхний предел. Соотноше-
ние компенсации родительской пла-
ты к самой плате будет достаточно 
справедливым. Законопроектом 
предполагается, что устанавливать-
ся это соотношение будет внутрен-
ними законами субъектов Рф. Мы 
же предложили авторам проекта ко 
второму чтению проработать вари-
ант с установлением верхних преде-

лов на федеральном уровне.
Мы надеемся на то, что Комитет 

по образованию, 

который от-
вечает за прохож-
дение этого законо-
проекта в госдуме, 
откликнется на за-
просы избирателей, 
прислушается к мне-
нию коллег из Ко-
митета по вопросам 
семьи, женщин и де-
тей, и уже в осеннюю 
сессию этот закон, по 

сути, направленный на защиту прав 
детей, будет принят».

елена Мизулина пОддержала заКОнОпрОеКт,
устанавливающий предел

для рОдительсКОй платы за детсад
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Координатором «Лиги безопасного Интерне-
та» в Омской области стала Анна чжен, которая 
и начала подбирать кадры – «кибердружинни-
ков» - волонтеров, которые занимаются монито-
рингом интернета на наличие противоправного 
контента. 

Основные направления мониторинга : поиск 
распространителей детского порно, способов 
изготовления наркотиков, продажа наркотиков, 
призывы к суициду. 

направление по поиску сайтов продающих 

наркотики в Омске и Омской области оказалось 
одним из самых перспективных и очевидных – 
таких сайтов действительно очень много. За год 
работы волонтерам «Лиги безопасного интер-
нета» удалось заблокировать более 100 сайтов 
предлагавших приобрести наркотики в Омске и 
Омской области. Именно по их требованию был 
заблокирован известный онлайн-наркомагазин 
Bodytomind. За последнее время название это-
го ресурса стало известно многим омичам: ведь 
надписи с адресом наркомагазина часто появля-

лись на жилых домах и на достопримечательно-
стях города Омска : фигура оленя, установленная 
напротив успенского собора, и часовне святого 
Ильи Пророка, что на Ленинской горке.

вОлОнтеры «лиги безОпаснОгО интернета» за гОд рабОты сМОгли  
заблОКирОвать бОлее ста сайтОв прОдававших нарКОтиКи ОМичаМ.

3 СЕнТЯБРЯ 2013 гОДА В ПРАВИТЕЛьСТВЕ ОМСКОй ОБЛАСТИ СОСТОЯЛСЯ КРугЛый СТОЛ нА ТЕМу - «ВЗАИМОДЕй-
СТВИЕ ОРгАнОВ гОСуДАРСТВЕннОй ВЛАСТИ, ОБщЕСТВЕнных ОРгАнИЗАцИй И КИБЕРДРуЖИннИКОВ В БОРьБЕ С 
КИБЕРПРЕСТуПнОСТью.» ИМЕннО ТОгДА нЕОБхОДИМОСТь ПОМОщИ ОБщЕСТВЕнных ОРгАнИЗАцИЯ В БОРьБЕ 
С КИБЕРПРЕСТуПнОСТью В РЕгИОнЕ БыЛА ОфИцИАЛьнО ПОДнЯТА нА уРОВнЕ ПРАВИТЕЛьСТВА. ИТОгОМ КРу-
гЛОгО СТОЛА, СТАЛО ПОДПИСАнИЕ гуБЕРнАТОРОМ ОМСКОй ОБЛАСТИ ВИКТОРОМ нАЗАРОВыМ И ИСПОЛнИТЕЛь-
ныМ ДИРЕКТОРОМ «ЛИгИ БЕЗОПАСнОгО ИнТЕРнЕТА» ДЕнИСОМ ДАВыДОВыМ СОгЛАШЕнИЯ О СОТРуДнИчЕСТВЕ 
В СфЕРЕ ИнфОРМАцИОннОй БЕЗОПАСнОСТИ. 

По мнению парламентария, то, что 
количество погибших от наркотиче-
ских веществ уже превысило 25 че-
ловек, а многие находятся на грани 
жизни и смерти, говорит о том, что 
это уже не просто преступление, а 
настоящая диверсия против нашей 
страны. Сергей Миронов напом-
нил, что наркотическое вещество, 
которое подсыпают в курительные 
смеси, не было до сих пор занесено 
в списки запрещенных, что и стало 
лазейкой для наркопреступников.

«Мне кажется, реакция и право-
охранительных органов, и законо-
дателей на всякую новую наркоти-
ческую угрозу должна быть более 
оперативной. Лично я – за самые 
жесткие меры в отношении пре-
ступников, посягающих на здоро-
вье и жизни наших сограждан, на 
наше будущее – ведь их жертвами 
в первую очередь становятся мо-
лодые люди, дети. С откровенным 
убийством, тем более массовым, 
мириться недопустимо.» - заявил 

Сергей МИРОнОВ.
В связи с чем заместитель руково-

дителя фракции СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в государ-
ственной Думе Олег 
нилов считает, что 
сегодня крайне 
актуально рас-
смотреть во-
прос о статусе 
фСКн. Предо-
ставив нарко-
полицейским 
право запре-
щать новые 
наркотиче -
ские веще-
ства, о чем 
д о л г о е 
в р е м я 
просят и сами 
наркополицейские. Со-
ответствующий законопроект, 
значительно расширяющий права 
федеральной службы Российской 
федерации по контролю за оборо-

том наркотиков, депутаты от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вносили 

еще в январе 
2014 года.

Так, до-
к у м е н т 
де-факто 
п о д н и -
мает ста-
тус фСКн 
до мини-

стерского. 
Д е п у т а т ы 

отмечают, что 
за время су-

щ е с т в о в а н и я 
службы пробле-

ма наркомании 
не только не снята, 

а, наоборот, стала еще 
острее. наркополицейским 

необходимы дополнительные 
полномочия для оперативности в 
работе.

Сегодня эти изменения и допол-
нения могут быть внесены только 

через указы Президента, так как де-
ятельность фСКн регламентируется 
положением о фСКн, утвержден-
ным указом Президента Российской 
федерации от 28 июля 2004 года 
№976. В случае принятия законо-
проекта Олега нилова все субъекты 
законодательной инициативы смо-
гут вносить предложения, касающи-
еся полномочий, порядка работы 
службы и так далее.

Согласно документу, наркополи-
цейские наделяются полномочиями 
вводить временный запрет на обо-
рот того или иного вещества, если 
есть подозрение, что оно является 
наркотическим, к сожалению сегод-
ня для этого требуются постановле-
ние Правительства и минимум год. 
Данная норма направлена против 
распространения так называемых 
«спайсов» и курительных смесей, 
формулы которых производители 
постоянно видоизменяют, что дела-
ет наркотики с юридической точки 
легальными.

нарКОтОргОвцы убивают наших детей
ПРЕДСЕДАТЕЛь ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, РуКОВОДИТЕЛь ПАРТИйнОй фРАКцИИ В гОСу-
ДАРСТВЕннОй ДуМЕ СЕРгЕй МИРОнОВ ПРОКОММЕнТИРОВАЛ СОБыТИЯ ПОСЛЕДнИх нЕДЕЛь, КО-
ТОРыЕ ОЗнАМЕнОВАЛИСь МАССОВыМИ ОТРАВЛЕнИЯМИ «СПАйСАМИ» И КуРИТЕЛьныМИ СМЕСЯ-
МИ В РЯДЕ РЕгИОнОВ СЕВЕРА И цЕнТРА РОССИИ.

Вопросы обеспечения предприятий ОПК кадрами, в первую очередь 
молодыми, обсуждались 9 октября 2014 года на заседании Молодежной 
палаты депутатов при Законодательном Собрании Омской области.

Мероприятие состоялось в конгресс-холле областного Экспоцентра. 
 Обсудить актуальную тему подготовки кадров для ОПК собрался широ-

кий круг участников: это и депутаты областного парламента и представи-
тели областных министерств образования, труда и социального развития, 
специалисты главного управления государственной службы занятости на-
селения Омской области, представители вузов города и подразделений 
по управлению персоналом предприятий оборонно-промышленного ком-
плекса Омской области. 

Со своим докладом перед участниками заседания выступила Председа-
тель Молодежной палаты депутатов при Законодательном Собрании Ом-
ской области наталья Иванова : 

- В мае 2014 года СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступала одним из органи-

заторов Всероссийского фестиваля профессий «Выбор», где обсуждалась 
необходимость подготовки новых талантливых молодых специалистов для 
российской оборонки. что уж скрывать - это напрямую связанно со слож-
ной геополитической обстановкой вокруг нашей страны. Сейчас актуаль-
ной должна быть тема профориентации школьников - это важно, потому 
что на сегодняшний день наблюдается дисбаланс в подготовке кадров. 
Промышленные предприятия испытывают дефицит кадров, зато новоис-
печенных управленцев, юристов, журналистов и экономистов-переизбы-
ток. Современная молодежь выбирает будущую профессию спонтанно. 
Поэтому я считаю, крайне важным проведение мероприятий по профори-
ентированию школьников.

Собравшиеся сошлись во мнении, что в последнее время уже намети-
лись новые тенденции, способствующие росту привлекательности пред-
приятий ОПК как сферы занятости. Подводя итоги заседания, его участники 
рассмотрели проект рекомендаций.

МОлОдые Кадры для ОМсКОй ОбОрОнКи
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Финский 
или Би-

скайский

Молодой 
спортсмен

Закорма 
магазина

Танец  
раздевание

Медитация 
шамана

Именная 
буква

Матрас 
набитый 
соломой

Кроют 
шифером

Общность 
людей од-

ной страны

Буквы 
языка  

попорядку

Особен-
ность 
фрака

Место 
уличной 
торговли

Королева  
в цветнике

Предтеча 
детсада

Обувание 
коня в 

кузнице

У кавале-
риста на 
сапоге

Таёжный 
рогоносец

Ряд  
поколений

Древнее 
орудие для 

пахоты

Страховоч-
ный трос

Новость с 
газетным 

названием

Глава 
прихода в 

мечети

Вымершая 
бескрылая 

птица

Кругом ... 
да гладь

Научное 
слово

Избитый 
образец

Растаявший 
лёд

Сказочное 
чудовище

Рыба с 
розоватым 

мясом

Водоём с 
течением

Цветок 
в руках 
Вишну

Витрина 
для об-
разов

Обложка с 
надписью 

«дело»

Один из 
апостолов

Скандинав-
ское  

придание

Ладанка от 
пули

Бордюр 
тротуара

Праздник 
мёда на 

Руси

Ссуда под 
залог  

квартиры

Десерт к 
рябчикам 
у Маяков-

ского

Свиная 
ножка

Сумма  
внизу  
чека

Небольшой 
трактир  

на западе

Общественная приемная пОлитическОй партии справедливая рОссия в ОмскОй Области  
регулярнО принимает Обращения граждан. мы реальнО пОмОгаем людям. пОмОжем и вам.

Центральный офис Общественной приёмной располагается в региональном отделении Политической Партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по адресу: город Омск, улица Красный Путь, дом 9. Телефон (3812) 211331

«здесь МОгла быть ваша реКлаМа»
телефон по которому можно узнать  

об условиях размещения рекламы 21-13-31


